



Rf. AU01253557 P/N. BHR8396GL

Xiaomi Redmi Buds 6 Active Auriculares True Wireless Stereo (TWS) Dentro de oído Llamadas/Música Bluetooth Negro

Diafragma dinámico de gran tamaño (14,2 mm)

Acústica de calidad

El diafragma dinámico de gran tamaño (14,2 mm) y los ajustes precisos de Xiaomi Acoustic Lab han mejorado el woofer para ofrecer una experiencia sonora espectacular.

Filtra el ruido ambiental

Disfruta de llamadas nítidas e inteligentes

El algoritmo de cancelación de ruido de doble canal puede generar un efecto de cancelación del ruido del viento hasta 4 m/s para las llamadas. En combinación con la tecnología de reducción de ruido con doble micrófono, reduce eficazmente el ruido ambiental para que puedas disfrutar de llamadas más claras, tanto en espacios interiores como exteriores.

Sonido de gran calidad durante todo el día

Escucha hasta 6 horas de música con una sola carga de los auriculares o combínalos con el estuche de carga para poder usarlos durante hasta 30 horas. Deja de preocuparte por la batería. Disfruta de hasta 1 hora de reproducción con tan solo 10 minutos de carga. Disfruta de un sonido musical excepcional sin interrupciones.

Adapta la escucha a tus preferencias

Los cinco ajustes de ecualización integrados se adaptan a tus necesidades de escucha para distintas situaciones. Para cambiar de ajuste, solo tienes que acceder a la aplicación Xiaomi Earbuds y tocar un botón. Disfruta de un ritmo de batería potente y dinámico en el modo de mejora de los graves. Supera los límites del volumen y disfruta de una experiencia de escucha excepcional en el modo de potenciación del volumen.

Comodidad sin tensiones

El diseño ergonómico y semiinterno con forma arqueada equilibra con eficacia el peso de los auriculares dentro y fuera de la oreja para que disfrutes de un ajuste cómodo y sin tensiones. Al ajustarse firmemente a la oreja, proporcionan una experiencia de escucha sin restricciones.

Pulsa para activar el asistente de voz

Mantén pulsado un auricular durante 2 segundos para activar el asistente de voz. Llama a tu asistente de voz en cualquier momento para abordar con presteza las tareas diarias. Bluetooth® 5.4

La latencia ultrabaja de 90 ms es más rápida y estable. Rapidez de conexión

Facilidad para emparejar y rapidez de manejo.

Abre la tapa para que salgan los auriculares y toca para conectar

Con un solo toque, los Redmi Buds 6 Active se pueden emparejar rápidamente y sin esfuerzo con tus dispositivos Android a través de Bluetooth. Incluso podrás saber dónde dejaste los auriculares por última vez. Detecta automáticamente los dispositivos cuando la tapa del estuche esté abierta y conéctalos con solo tocar el mensaje emergente. Clasificación IPX4

Deja de preocuparte por los daños que puedan causar las salpicaduras de agua al hacer deporte o ir de viaje.

Admite el audio espacial en el smartphone

Una experiencia de audio envolvente que te hace sentir como si estuvieras ahí.

Conexión rápida

Conserva registros de las conexiones con otros dispositivos y olvídate de tener que volver a emparejarlos.

Personaliza los auriculares a tu manera

Descarga la aplicación Xiaomi Earbuds para personalizar los controles táctiles de los Redmi Buds 6 Active. Tú tienes el control: ajusta la configuración para disfrutar de una experiencia auditiva óptima e instala actualizaciones de firmware en línea. Todavía te quedan muchas funciones por descubrir.

Especificaciones

Color Negro **Dimensiones y peso** Peso de un solo auricular 4 g Peso total 36 g Tamaño de un solo auricular 32 x 17,8 x 18,5 mm Dimensiones del estuche de carga 49 x 48,6 x 23 mm **Carga** Capacidad de la batería Auriculares: 37 mAh Estuche de carga: 475 mAh Auriculares: 90 minutos Estuche de carga: 120 minutos Puerto de carga USB tipo C Parámetros de entrada de los auriculares 5 V ⎓ 50 mA como máximo (un solo auricular) Duración de la batería Duración de la batería con una carga 6 horas Duración de la batería con el estuche de carga 30 horas **Conexión** Versión de Bluetooth Bluetooth® 5.4 Alcance de comunicación 10 m (espacio abierto sin obstáculos) **Contenido del paquete** 2 auriculares 1 estuche de carga 1 manual de usuario

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.